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湖南市議会議員 

赤祖父ゆみ 
 

 

                                      

         

 

  

暑い“夏”がやってきますね。 

皆さん、お元気でお過ごしですか？ 

日頃は、赤祖父ゆみ議員活動に、ご指導、ご鞭撻賜り

まして、厚く感謝申しあげます。 

国では、「労働者保護ルール改悪」や、「安保関連法

案」の強行採決を避け、通常国会の会期を大幅に延長

しました。もっと国民の声にしっかり耳を傾けて、議

論をしていただきたいと願います。派遣社員が生涯派

遣社員で、安心した生活は得られるのでしょうか。子

ども達は夢を語れるのでしょうか。そして、子ども達を二度と戦場に送ることはできません。 

被爆国として、日本は悲惨な経験をしました。学び語り継ぎ、憲法で守られてきたはずです。

言論の自由も奪い、「強いものが押しつぶす」ようなやりかたは、断固反対です。 

市議会として、昨年 3 月「労働法制改悪阻止」の意見書は、既に国へ提出をしています。「安

保関連法案に反対する意見書」については、6 月議会に間に合いませんでしたので、是非とも 

市議会から国へ意見書を提出したいと思っています。 

平和な未来の実現のために・・・              赤祖父ゆみ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

長会で協議を重ね、住民説明会、住民投票、
類似施設の視察を経て、多数決の結果、賛
成同意を得ていました。また、両区とも、
環境協力金の納入や環境への配慮、青少年
対策など厳しい覚書を交わしており、これ
らの意見を参考に、当委員会で自由討議し、
地方自治の決定重視など意見が出され、賛
成少数で不採択となりました。 
 その後、本会議において、討論、採決を
行い、採決の 
結果、賛成少数 
で、不採択と 
なりました。 
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3 月定例会において「直接、自治区の方

に話を聞きたい」といった理由から継続審
査となった請願 2 号について、4 月 15 日、
参考人として吉永区、三雲区の代表の方に
出席を求め、参考人制度に則って産業経済
常任委員会を開きました。市議会としては
初めての試みでした。車券売場設置の受け
入れの経過、区が設置業者に対して要望し
た内容について説明を求めました。 
吉永区は平成 24 年 5 月から、また三雲区

は平成 24 年 12 月から評議委員会や自治会 

請願第 2 号 

「競輪場外車券売場設置計画に反対を求

める請願書」  継続審査報告！ 

 

mailto:pengin-fight.6.6.3.9@zeus.eonet.ne.jp
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 歳入歳出予算の総額から 4591万 9千円減
額となりました。主な内容は、国庫補助金
（社会資本整備総合交付金）が 3609 万 9 千
円減額となります。その影響で、地方特定
道路新設改良事業の大幅な見直しとなりま
す。市道旧東海道線荒川橋は平成 28 年度新
規事業として付け替えます。 
 
 

 
3月議会定例会で市の責務の不明確さを 

指摘し否決されましたが、今回の提案では
その内容をしっかり整理された内容である
ことから、全員賛成で可決されました！ 
 
 
 
  
 
現在までの様々な功績が認められ、全員

賛成で「湖南市名誉市民」の称号が贈られ
ることになりました。 
   誠におめでとうございます！ 
 

 
 
閉会中の調査報告・・7 月 21 日 
平成 25 年台風 18 号の復旧状況について 
① 市道阿星線・・道路崩壊 

平成 27 年度に被害
状況調査（200 万円）
予定。かなりの復旧工
事が必要で、今後は市
道から林道への計画変
更し、国の補助金を活

かすことも含め計画し
ていきます。 

② 普通河川堂川・・護岸洗掘 
         

住民と意見調整を 

しながら、できるだ 
け早くに復旧工事 
を行います。 

 
③ 雨山山腹崩壊  

 

平成 27 年度予算 
（1000 万円）で山腹 
復旧工事を行い 
ます 

 
④ 林道ジリメキ線 

  保安林指定を受け 
て林道改良事業補
助金を受けて林道
補修工事を計画し
ています。 

 
市営住宅の現状について 
西寺団地、宮の森団地、堂の上団地を現

地踏査し、今後の計画を含め説明を受けま
した。 
 
 
 

平成 2７年度湖南市 

一般会計補正予算（第 2 号） 

公共施設等マネジメント推進基本条例 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校区 4 ヵ所で開催された議会報告
会。約 90 名の方にお越し頂き、様々な貴重
なご意見をいただきました。 
ご意見は、各常任委員会で、執行部に要

望するもの、委員会で調査するものなど精
査し、またホームページで報告します。 
河川改修や空き地、空き家問題は産業経

済常任委員会で取り上げ、甲賀土木事務所
に協議に行く予定もしています。 

 

5 月☆議会報告会！ 

お越しいただき、ありがとうございました 

奥村展三氏！ 
名誉市民に決定！！ 

 

 

産業経済常任委員会報告 

 

今後の委員会予定 
１、道路・河川・砂防の重点要望箇所に

ついて事前説明 
２、事業評価・・ＪＲ3 駅について 
３、湖南市道路計画について 

４、湖南市国際物流ターミナルについて 
５、議会報告会での要望・意見について 
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問 湖南市の宝を観光に活かし、竜王ア

ウトレットモールの 500 万人のお客
様を湖南市へ訪れていただく仕掛け
作りが必要です。市の考えは 

答 昨年 12 月に、竜王・信楽・湖南市の
観光協会において、各市町の魅力を
活用しながら情報発信し、文化、観
光面を中心に観光人口の増加をはか
っています。また、観光振興、地域
経済の活性化に寄与することを目的
とした戦略的広域パートナーシップ
協定を締結し、名神高速道路の「竜
王インター」から新名神高速道路の
「信楽インター」まで約 35 キロの横
断ルートを「こにゃん街道」と命名
して、市内への来訪客を図っていき
たいと考えています。 

 
 
 
 
  

 

 

善水寺の御開帳には、たくさんのお客
様がお越しになられました。是非とも
次へ繋がる施策を！と訴えました。 

 
 
 
問  東日本大震災で死亡した消防団員は

252 人。その大半が個別無線機を持た
ず、東北一帯で大規模な停電が起きて携
帯電話も繋がらなかったため、口頭で連
絡をとっていたこと、状況判断を誤った
ものでした。 
その教訓を踏まえ、平成 25年 12月「消

防団を中核とした地域防災力の充実強
化に関する法律」が公布されました。湖
南市消防団の現在使用しているハンデ
ィーは平成 27 年 3 月に消防救急無線が
アナログからデジタルに移行し、受信で
きなくなっています。今後南海トラフ巨
大地震の発生が予想されており、常備消
防と湖南市消防団員の情報伝達や共有
は最重要と考えますが、市の考え方をお
聞きします。 

答 デジタル化の対応としては、消防団車両
に装備されている消防救急無線のアナ
ログ受令機を今年度更新する予定です。 

 
 少なくとも、団長、石部、 
甲西地域へのハンディー受令 
機設置は必要と考えます。 
きわめて残念な回答でした。 

  まちおこし！地域創生について！ 

    一般質問 

 
 
 
問 12 時～14 時台のＪＲと石部循環バ

スの乗り継ぎですが、約 20 分待たな
くてはなりません。また、1８時台の
通勤時間帯で、1 分差でＪＲに乗り継
げないバスがあります。湖南市は乗
り継ぎさえ良くすれば、充分京阪神
への通勤圏です。今後、生産人口増
加を見込む観点からも、乗り継ぎ時
間を検討してみてはと考えますが。 

答 ある程度の時間の余裕は必要といっ
た考えでしたが、貴重なご意見の一
つとして健闘いたします。 

 
  

 

利便性の高いバス運営について 

消防無線機、ハンディーの運用について 

 
 
問 あすぱる甲賀の交付金が今年度で終わ

ります。16 年間で培った人間関係があ
ったからこそ、職員に悩みをうちあけ、
一緒になって考え悩み創り上げてきた
全国で唯一の素晴らしいセンターでし
た。総会では、たくさん方々の「なくさ
ないでほしい」といった声がありまし
た。今後の考え方、職員の配置について
お聞きします。 

答 今後は、市の責任のもと、市内の身近な
場所にて、事業に参加、相談できるよう、
総合的に実施することとします。職員の
起用については、希望者があれば、また、
前向きに考えていきます。 

       
あすぱる甲賀が大切にしてきた
事の継承を要望しました。 

 湖南市の今後の人権施策について 
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4月 29日 第 4地協メーデー 
 
 
 
 
 
 
 
 
5 月 24 日 オウム抗議集会 
 
 
 
 
 
 
 
 
6 月 7 日 ワールドフェスタ 
 
 
 
 
 
 
 
6月 16日 石部高校公開授業 
 
 
 
 
 
 
 
 
夏期大会に向けての練習 

 

  
 

 
 
石部駅前の横断歩道 

歩行者がなかなか通行
出来ません。ご依頼も
あり、毎日、通行の援
助をしています。安全
対策が待たれるところ
です。 

3 日 塚本しげき県議会議員選挙出発式 

6 日 阿星保育園入園式 

7 日 広報委員会 

8 日 石部南小学校・石部中学校入学式 

   9 日 石部南幼稚園入園式 
11 日 宝寿会 

  12 日 青少年指導支援の会 

   14 日 ひかり幼稚園入園式 

  15 日 産業経済常任委員会 

  17 日 議会運営委員会 

18 日 ふるさと防災会議 

19 日 かふか合唱協会総会・田村たかみつ市議選挙 

20 日 国際協会運営委員会 

21 日 産業経済常任委員会 

22 日 さくら教室（プラバンづくり） 

  26 日 石部南学区まちづくり協議会総会 

30 日 第 1 回 Ｄ１運営員会 

1 日 石部祭り 

   2 日 いのち・くらし・憲法を守る市民集会 

8 日 会派会議・議会報告会（柑子袋） 

  9 日 文化協会総会・議会報告会（石部南） 

  10 日 チャリティーバレーボール大会 

11 日 野洲・湖南・竜王総合調整会議 

          13 日 連合議員団会議 

   15 日 石部南小学校サークル活動 

    16 日 石部高校創立 20 周年記念事業実行委員会 

  17 日 シルバー人材センター10 周年記念式典 

18 日 野洲川改修促進協議会 

19～20 日 甲賀広域行政組合議会研修 in 兵庫 

    24 日 もみじ・あざみ運動会 

  25 日 草津・伊賀線促進期成同盟会 

   26 日 湖南市観光協会総会 

  30 日 地域まちづくりフォーラム 

 4～23 日 6 月議会定例会 

     5 日 第 19 回護憲原水禁総会 

   6 日 石部小学校運動会・あすぱる甲賀総会 

   7 日 国際協会総会 

  12 日 臨時嘱託職員労働組合総会 

  13 日 民主党第 4 区総支部幹事会 

  14 日 宝来坂グランドゴルフ大会 

  19 日 石部南小学校ふれあい音楽会 

  25 日 甲賀広域行政組合臨時議会 

  26 日 広報委員会 

  29 日 産業経済懇話会総会 

  30 日 老人福祉センターまつり 

   1 日 女性の会会議 

    

   

 

 

 

 

 

 

 

２/４ ひかり幼稚園発表会  ２/26 連合 4 区政策制度要求  

 

 

 

 

 

4月 19日 田村隆光選挙応援 
 
 
 
 
 
 
 
 
5 月 3 日 宝来坂春祭り 
 
 
 
 
 
 
 
 
５月 27 日 STOP THE 格差社会 
 
 
 
 
 
 
 
6月9日 被爆ピアノコンサート 
 
 
 
 
 
 
 
 
6月 27日ゆらら 2周年記念祭 

 

  
 

 
 
5 月 26 日 
湖南市浄苑の竣工式

が執り行われました。
動物炉もある最新の火
葬場が完成しました。 

 

  
 

 
 
7 月 3 日 
スマイルプロジェク

トの意欲のあるお母さ
んと子育てについて話
をしました。 

 

  
 
 
 
5 月 24 日  
石部南学区まちづく

り協議会主催「防災運
動会」に参加しました。 
担架リレーでは、網を
くぐる際、バランスを
崩しました(-_-;) 

7 月 

6 月 

5 月 

4 月 

暑い日が続きます。 

お身体、ご自愛ください！ 

活動報告！ 


